



## **La Asamblea Región Caribe rumbo al VIII Congreso de la CLOC en solidaridad con el pueblo haitiano**



Nosotros participantes de la Asamblea Región Caribe de la Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo CLOC-La Vía Campesina con la participación de 40 delegados/as en representación de cuatro (4) países de la región (Haití, Cuba, Puerto Rico y República Dominicana) y delegados invitados de la Articulación Nacional Campesina de República Dominicana:

Tenemos la firme convicción que la solución a la crisis que han impuesto a Haití debe surgir desde el propio pueblo y sus movimientos sociales; respaldamos su soberanía y admiramos su lucha campesina y social, que se han convertido en el motor de resistencia y cambio de ese heroico pueblo.

Desde este espacio de unidad, expresamos solidaridad con la nación haitiana; exigimos solución a la crisis generada por las Naciones Unidas, y especialmente por Estados Unidos, a quiénes debemos preguntar: ¿Por qué continúan llegando armas de guerra para los grupos paramilitares que siguen masacrando este país?

Refrendamos que Haití, que fue el primer país en América Latina en lograr su independencia, en abolir la esclavitud y declarar la igualdad de todos los seres humanos, contribuyendo a la emancipación de los pueblos colonizados, hoy sigue resistiendo e influyendo con su lucha en medio de esta injerencia neoliberal y fascista.

Las luchas colectivas que las organizaciones locales han continuado demuestran la tenacidad del pueblo haitiano frente a tantas adversidades.

Los logros alcanzados por las organizaciones campesinas, como son: la continuación del trabajo de las organizaciones de base del MPP, Tet Kolé, MPNKP, entre otras, la formación técnica y política, así como las alianzas con el campesinado global y el empoderamiento de las mujeres, las juventudes ejemplifican las capacidades intrínsecas del pueblo y su historia

Las políticas anti-campesinas del estado, la inseguridad y la violencia contra las mujeres, el acaparamiento de tierras, la falta de acceso a servicios sociales fundamentales y la injerencia internacional respaldada por gobiernos fascistas son algunos de los problemas identificados por las organizaciones campesinas, sociales, sindicales haitianas

Las 12 organizaciones articuladas en la CLOC/Vía Campesina en la región Caribe condenamos estos hechos; uniéndonos a las demandas del pueblo haitiano. Proponemos un plan agrícola adaptado a su realidad que garantice bajar los índices de pobreza y hambre del pueblo, el fortalecimiento del feminismo campesino y popular, la agroecología campesina y negra, la Soberanía Alimentaria puesta en ejecución de los derechos campesinos. Continuar las acciones de solidaridad internacionalista que contribuya a superar la crisis política, democrática, social, económica y ambiental del país.

**¡Viva el pueblo haitiano y sus organizaciones campesinas!**

3 de septiembre de 2025